

湯沢翔北高校

生徒会ニュース

第四号(通算三三三)

● うごんエキスポ

十月五日〜六日に行われた全国まるごとうごんエキスポに本校の生徒がボランティアとして参加してきました。

総合ビジネス科の二年生は作成した看板を持ちながら、来場者にとってのアピールポイントを呼びかけました。途中、雨に降られることもありましたが、一人一人が声を出しながら自分が担当するブースのうごんのPRに努めました。実際にお客さんと接するなかで、おもてなしの心で接する大切さを学びました。

● 修学旅行

二年生は十月十四日〜十月十七日、奈良、京都、大阪に修学旅行に行きました。台風の影響が心配されていましたが、無事飛行機で飛び立つことが出来ました。一日



目は、薬師寺のお坊さんの「観音殿を口わけて幸せや」鯛と鱒は全然違うというお話を聞いてとても為になりました。一日目は各班の自由行動で京都内

をまわりました。三日目は午後からユニバ(関西ではUSJをこう呼んでいました。)に行き、夜のパレードまで楽しみました。最終日はインスタントラーメン発明記念館に行き、オリジナルカップラーメンを作っている人もいました。とても充実した四日間になりました。

● 芸術鑑賞

十月二十一日に本校体育館にて芸術鑑賞が行われました。今年度の演目は「ドン・キホーテ」でした。一人一人が主役のように輝いていたため、鑑賞していても楽しかったです。また、この演目は、人が繋がることで変わることができるといったような生きる喜びや勇気、楽しさを与えてくれるものでした。

● 高校総合文化祭総合開会式

十一月七日に、能代市文化会館で行われた、高校総合文化祭総合開会式に生徒会の三名が参加してきました。今回は東北地区の開催で、東北の学校の生徒が中心となり行われました。開会式では、弁論部や放送部、競技かるたなど、興味深い文化部の発表で大いに盛り上がりました。

来年は県南で開催され、湯沢市がメイン会場になるので、今年よりもさらに良いものを目指したいと思えます。

● お菓子作り教室

湯沢保健所が主催するお菓子作り教室が本校で行われました。お菓子作りの前に保健所の方が



ら衛生管理の指導があり、正しい手の洗い方などを再確認しました。その後のお菓子作りでは竹野屋の重司さんに和菓子の作り方を教えてもらいました。普段、和菓子を作る機会が無いので貴重な体験となりました。

● 多世代ワーキング

本校会議室で湯沢高校の生徒、東京都市大学、東北大学の先生、NEC、湯沢市地域おこし協力隊の方々をお招きして多世代ワーキングが行われました。湯沢市の現状について、世代毎に異なる視点、価値観などを共有して、湯沢市の活性化に繋がるアイスカッションをしました。ここで出た意見を取り入れて、湯沢の伝統や文化、地域色を生かしたイベントを来年の一月二十五日、二十六日に雄勝のオービオンで開催する予定です。皆さんにも是非ご参加いただければと思います。



トッキーの青春プゾ

F M 107.7 (FM107.7)にて
毎週金曜午後五時三十五分頃から
生徒会執行部中心に出演中です。